

ANALISIS PERHITUNGAN PAJAK PENGHASILAN 21 ATAS GAJI KARYAWAN PADA UKM PLASTIK SERUNI STAR KOTA BATU

by FASELIA AMPOLO

Submission date: 16-May-2021 06:55PM (UTC-0700)

Submission ID: 1380858644

File name: GAJI_KARYAWAN_PADA_UKM_PLASTIK_SERUNI_STAR_-_ampolo_faselias.docx (19.49K)

Word count: 1090

Character count: 6869

ANALISIS PERHITUNGAN PAJAK PENGHASILAN 21 ATAS GAJI KARYAWAN PADA UKM PLASTIK SERUNI STAR KOTA BATU

RINGKASAN

10
Pemotongan Pajak Penghasilan 21 atas gaji karyawan merupakan pemotongan atas penghasilan bruto yang terdiri dari gaji pokok dan tunjangan. Dasar hukum perhitungan dan pemotongan pajak penghasilan terdapat dalam Undang-Undang No. 36 Tahun 2008 dan Peraturan Direktur Jenderal Pajak No. PER-16/PJ/2016 tentang Tarif Penghasilan Tidak Kena Pajak (PTKP) 2019. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pemotongan pajak penghasilan 21 atas gaji karyawan pada UKM Plastik Seruni Star Kota Batu. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian menggunakan metode kualitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan gaji karyawan UKM Plastik Seruni Star Kota Batu tahun 2019. Metode analisa data yaitu cara deskripsi dengan melakukan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian membuktikan bahwa UKM Plastik Seruni Star Kota Batu melakukan perhitungan Pajak Penghasilan 21 atas gaji karyawan cukup tinggi setiap tahunnya atau sebesar 5% dari total gaji kotor per karyawan. Jumlah pembayaran Pajak Penghasilan 21 atas gaji karyawan di UKM Plastik Seruni Star Kota Batu setiap tahunnya sebanyak Rp 30.180.000,00 untuk 10 orang karyawan. Pentingnya perhitungan Pajak Penghasilan 21 atas gaji karyawan untuk meningkatkan pendapatan negara dari hasil pajak Indonesia.

Kata Kunci: Gaji Karyawan, Pajak Penghasilan 21, UKM

PENDAHULUAN**1.1. Latar Belakang**

Kemajuan dikalangan nasional ialah sebuah aktifitas yang mana akan berkesinambungan datang ada batasnya yang mana memiliki sebuah tujuan untuk dapat memaksimalkan kemakmuran rakyat yang berupa spiritual bahkan samapai pada kesejahteraan materiil, tujuannya ialah untuk dapat melaksanakan apa yang dimaksud, oleh sebab itu sangat diharapkan perlu adanya sebuah perhatian khusus pada bagian infrastruktur. Salah satu jenis usaha atau bisnis yang mana akan meningkatkan tingkat kesejahteraan serta tingkat kemandirian suatu negara terhadap pembiayaan infrastruktur ialah melihat kembali sumber anggaran yang mana berasal dari negara itu sendiri seperti perpajakan. Pajak berfungsi sebagai aktifitas pembiayaan pada sebuah infrastruktur yang bertujuan untuk kepentingan negara.

Pph yang dikenakan pada sebuah subjek pajak terhadap sebuah penghasilan yang akan diterima serta akan dimiliki dalam jangka waktu satu periode, oleh karena itu yang akan menjadi subjek pajak ialah orang pribadi, seperti sebuah warisan yang mana belum sama sekali dibagi dalam bentuk badan maupun usaha atau bisnis yang tetap yang mana bertujuan untuk sebuah pendapatan bagi negara. Pph 21 dapat dikatakan sebagai salah satu pajak yang berpenghasilan terhadap pendapatan yang diantaranya, honorer serta upah atau gaji bahkan sampai pada tunjangan-tunjangan yang lainnya, yang mana telah tertera pada UU pajak penghasilan.

Mardiasmo, (2013:188) yang menyatakan bahwa “aktifitas bisnis atau usaha dapat berpengaruh secara dominan terhadap tingkat keberhasilan pada sebuah industri salah satu

contohnya SDM. Sumber daya manusia atau sering dikenal dengan nama SDM merupakan aktifitas pada sebuah tenaga kerja oleh industri yang mana akan diberikan upah atau gaji berdasarkan dengan apa yang dikerjakan terhadap industri sehingga kebutuhanpun dapat terpenuhi. Imbalan juga dapat dikatakan sebagai salah satu faktor untuk dapat meningkatkan kesejahteraan seseorang yang akan dikenai pada pajak, sebagai mana telah diatur dalam UU Tahun 2008 No.36 terhadap UU Tahun 1983 terkait dengan Pph". Gunadi, (2012:55) yang menyatakan bahwa "sistem pemotongan pada pajak ialah untuk pemotongan pada pajak yang secara efisien terhadap penghasilan negara".

Menurut Muda, (2012:31) yang menyatakan bahwa "penghasilan merupakan sebuah unsur yang menjadi tambahan dimiliki individu untuk dapat melengkapi kebutuhan ekonomi dalam jangka waktu periode tertentu, selama keahlian yang ada dan berupa finansial atau dapat diukur dengan jumlahnya finansial akan sama dibandingkan dengan konsumsi satu periode". Gunadi, (2012:55) yang menyatakan bahwa "sistem perhitungan terhadap pajak merupakan sebuah cara yang efisien terhadap Pph negara, terhadap sebuah perhitungan yang efektif bahkan secara ekonomis sampai pada dengan administratif diharapkan tertib, dengan tujuannya ialah untuk mendapatkan sebuah penerimaan yang mana diketahui secara meningkat WPOP serta diadakan sistem sosialisasi wajib pajak di lingkungan masyarakat".

Industri dapat diartikan sebagai salah satu WP badan atau pemilik yang mana akan memiliki sebuah kewajiban untuk melakukan sebuah pemrosesan terhadap pemotongan pada Pph 21 terhadap sebuah penghasilan terhadap pekerjaan dengan nama dalam bentuk apapun yang mana akan diterima bahkan sampai perolehan WPOP di negeri. Sebagai gantinya perusahaan sama sekali tidak melakukan sebuah kewajiban terhadap pemotongan pada pajak akan dikenakan sebuah sanksi pajak yang berlaku. WP akan selalu diberikan sebuah kepercayaan serta sebuah

harapan untuk dapat menghitung bahkan sampai pada proses pembarukan dan pelaporan, berdasarkan dengan hal tersebut yang dilakukan secara baik apabila WP terpenuhi serta dapat memahami dan dapat mematuhi pada peraturan perpajakan yang ada. PP negara Indonesia akan selalu disederhanakan dan diadakan perubahan yang secara sederhana, terjadi sebuah perubahan perpajakan yang mana telah dicatat pada PTKP Tahun 2015 dan berdasarkan DJP Tahun 2015 No: Per-32/PJ. WP diwajibkan untuk dapat melaporkan sebuah perpajakan berdasarkan pada sarana SPT.

Kewajiban pada sebuah perusahaan untuk dapat melakukan sebuah perhitungan atas perpajakan yang seharusnya berdasarkan pada UU serta PP yang telah ditetapkan, sehingga pajak yang mana akan dipotong oleh pihak perusahaan terhadap sebuah kewajiban tidak melampaui atau tidak meningkat mengakibatkan dapat memberikan sebuah pengaruh gaji bersih atau sering dikenal dengan nama *take home pay* pada karyawan, dimana Keberadaan pajak penghasilan 21 sangat mempengaruhi bidang ekonomi dari ukm plastik seruni star dan merupakan salah satu kewajiban yang harus dibayar sesuai dengan peraturan pemerintah.

Dari penjelasan mengenai latar belakang di atas disini saya akan mengkaji tentang perhitungan pajak dalam suatu perusahaan, yang lebih tertuju pada pajak penghasilan 21 pada ukm Plastik Seruni Star dengan judul skripsi : **“ ANALISIS PERHITUNGAN PAJAK PENGHASILAN 21 ATAS GAJI KARYAWAN PADA UKM PLASTIK SERUNI STAR KOTA BATU ”**.¹² Pentingnya penelitian ini adalah untuk menganalisis seberapa besar peran dan pengaruh pajak penghasilan 21 pada ukm Plastik Seruni Star dengan menggunakan metode kualitatif dan menggunakan draft wawancara yang digunakan untuk mewawancarai responden (pemilik ukm, dan para karyawan ukm) untuk dapat mengumpulkan data dan analisis data dalam penelitian saya.

3 1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah di atas dapat dirumuskan masalah sebagai berikut :
2
Bagaimana perhitungan pph pasal 21 atas gaji karyawan di UKM Plastik Seruni Star Kota Batu?

4 1.3. Tujuan Penelitian

Tujuan dari peneliti ini adalah sebagai berikut : Untuk mengetahui perhitungan pph pasal 21 atas gaji karyawan di UKM Plastik Seruni Star Kota Batu.

5 1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian ini memberikan manfaat bagi beberapa pihak sebagai berikut:

1) Bagi peneliti

Dengan mengadakan penelitian ini, peneliti mengadakan kesempatan untuk menambah pengalaman dan mengembangkan pengetahuan yang dapat dibangku kuliah, serta melatih kemampuan untuk melakukan penelitian.

2) Bagi UKM

7
Penelitian ini diharapkan dapat menambah kepustakaan khususnya masalah bidang perpajaknya dan dapat memberi masukan dibidang perpajaknya dan menjadi bahan evaluasi bagi pihak UKM Plastik Seruni Star agar lebih meningkatkan kewajiban membayar pajak dengan baik.

3) Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi

Hasil penelitian dapat menambah koleksi pustaka bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi
11
dan dapat digunakan sebagai acuan bagi penelitian selanjutnya.

ANALISIS PERHITUNGAN PAJAK PENGHASILAN 21 ATAS GAJI KARYAWAN PADA UKM PLASTIK SERUNI STAR KOTA BATU

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	www.online-pajak.com Internet Source	3%
2	repository.nscpolteksby.ac.id Internet Source	2%
3	Submitted to fpptijateng Student Paper	1%
4	Submitted to Perbanas Institute Student Paper	1%
5	Submitted to STIE Perbanas Surabaya Student Paper	1%
6	digilib.uns.ac.id Internet Source	1%
7	www.scribd.com Internet Source	1%
8	core.ac.uk Internet Source	1%
9	fikes.upnvj.ac.id Internet Source	1%

10

perpajakan.studentjournal.ub.ac.id

Internet Source

1 %

11

repository.usu.ac.id

Internet Source

1 %

12

tenagakerjawanitawuliwalo.blogspot.com

Internet Source

1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ANALISIS PERHITUNGAN PAJAK PENGHASILAN 21 ATAS GAJI KARYAWAN PADA UKM PLASTIK SERUNI STAR KOTA BATU

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
